

Conférence nationale de santé (CNS), avis « Faire en sorte que les applications et objets connectés en santé bénéficient à tous »

08/02/2018

La Conférence nationale de santé (CNS), en partenariat avec le Conseil national consultatif des personnes handicapées (CNCPH) et le Conseil national des politiques de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale (CNLE) se sont engagées dans une démarche de débat « citoyen » pour adopter un avis commun en réponse à la question :

« Les objets connectés et les applications numériques contribuent-ils à préserver et à améliorer la santé de tous et de la même façon pour tous ? ».

Cet avis rappelle les nombreux enjeux des Applications et Objets Connectés en santé (Apps/OC), au-delà du marché en expansion qu'ils représentent aujourd'hui pour le domaine de la santé.

Pour faire en sorte que les Apps/OC bénéficient à tous, la CNS dresse une liste de recommandations aux pouvoirs publics et notamment : agir pour que les Apps/OC soient accessibles à tous et ne creusent pas de nouvelles inégalités, poursuivre la transformation du numérique en formant les professionnels et usagers ou encore faire respecter le cadre éthique des NTIC.

Enfin, ce document souligne l'importance d'associer les acteurs du système de santé à la démarche prospective du ministère, et notamment les usagers dans la mesure où les Apps/OC sont essentiels au développement de la santé comme par exemple pour la médecine des 4P (préventive, prédictive, personnalisée, participative).